

## CLUB SAN ANTONIO DE AMINCHA LOGRO EL PRIMER LUGAR EN EL TRADICIONAL VERANO OLLAGÜINO



Con mucho entusiasmo la comunidad ollagüina participo de este

tradicional evento veraniego 2025

El alcalde Jhean Ramirez junto a la reina y el rey del verano ollagüino representantes del club San Antonio de Amincha

Con gran alegría y entusiasmo culminaron las actividades del tradicional “verano ollagüino” que anualmente reúne a familias que han emigrado de esta localidad a otras ciudades por diferentes motivos y además la presencia de las familias que habitan esta localidad.

Este año participaron 4 clubes, San Antonio de Amincha; Circulo Juvenil de Ollagüe; Gente del Salar y Ollagüe, que reunió aproximadamente a unos 400 participantes.

Desde el domingo 26 y hasta el 31 de enero se desarrollo una gran cantidad de actividades que mostro entusiasmo y compromiso de cada uno de los participantes, siendo la más difícil la posta ciclística que se desarrollo bajo lluvia, tormentas eléctricas y fuertes vientos y que culmino sin mayores problemas.

La actividad de clausura se desarrollo en el estadio techado que estaba repleto de asistentes y comenzó con las palabras del alcalde de la comuna Jhean Ramirez Domínguez, quien en su intervención agradeció la presencia de muchos ollagüinos y

ollagüinas, que dieron un realce especial a esta jornada deportiva y cultural que ya lleva 28 años e invitándolos a los próximos eventos del próximo verano.

Luego se procedió a la entrega de los premios a los ganadores de las distintas disciplinas se coronó a Nicol Colque Muraña como reina del evento y a Lyan Carvajal Carvajal como rey.

La jornada culminó con la presencia de los grupos musicales internacionales Chila Jatun y Maroyu, los que hicieron bailar y entretener a los participantes hasta altas horas de la madrugada.

Hay que señalar que esta actividad se desarrolló con el esfuerzo del alcalde Ramirez, funcionarios de la Municipalidad y de la Fundación de Cultura, en donde en un mes y medio de esta nueva administración la jornada de este verano resultó exitosa.